



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	17	20/09/2023	LEGISLATIVO

La Cámara de Diputados, en buen estado

La secretaria general de la Cámara de Diputados, Graciela Báez, aseguró que las instalaciones de la Cámara de Diputados se encuentran en perfectas condiciones a seis años del terremoto del 19-S.

La funcionaria de la Cámara baja dio a conocer que los edificios B y H que resultaron los más afectados en los sismos del 2017 ya fueron nivelados y se encuentran en perfectas condiciones, de acuerdo con los dictámenes de DROs.

Graciela Báez indicó que constantemente se está trabajando en el mantenimiento del inmueble.

Cuestionada sobre un dictamen del IPN dado a conocer hace más de un año en el que supuestamente se reporta que el edificio A está partido en dos, la funcionaria insistió: "En este momento estamos bien, no nos preocupa nada, los edificios están en muy buenas condiciones, tenemos los dictámenes de los DROs.

— Por Ximena Mejía